Schulexpress Laufaktion vom 21.09. - 09.10.2020



Projekttag am 16.09.2020 für die 1. Klassen und am 15.09.2020 für die 2. – 4. Klassen

Liebe Eltern, Schüler und Lehrer der Grundschule Oberneuland,

gerne möchten wir in der Zeit vom **21.09 - 09.10.2020** wieder eine Laufaktion starten. Unsere letzte Aktion hat gezeigt, dass viele Kinder unserer Schule morgens zu Fuß gehen, mit dem Fahrrad oder Bus fahren.

Das ist prima!

Frische Luft und Bewegung vor dem Unterricht tut den Kindern gut und sie werden selbstständiger im Straßenverkehr. Jedes Auto, das morgens nicht direkt vor der Schule hält, erhöht die Sicherheit der laufenden Kinder. Wie immer gilt natürlich, wer weiter weg wohnt, kann sein Kind in die Laufnähe zur Schule fahren und dort zum Laufen aussteigen lassen. 3 Wochen lang werden die Kinder morgens von der Klassenlehrerin / dem Klassenlehrer gezählt. In eine Liste wird eingetragen, wie viele Kinder anwesend sind und wer davon zu Fuß, mit dem Fahrrad, Roller oder Bus zur Schule als "laufendes Kind" gekommen ist. - Aus der Gesamtzahl der anwesenden Kinder wird für diese 3 Wochen der Prozentsatz der

"laufenden Kinder" unserer Schule ermittelt. Auch die lauffreudigste Klasse wird ermittelt und erhält unseren **Schulpokal**.

Der Projekttag zum Thema Schulexpress / Verkehrssicherheit findet am **15.09.2020** (2. - 4. Klassen) und am **16.09.2020** (1. Klassen) vormittags in der Schule statt. Die Schüler der 1. und 2. Klassen nehmen am Projekttag am Rollerparcours teil und benötigen hierzu einen **Fahrradhelm (bitte Ihrem Kind mitgeben)**, die Roller werden gestellt.

Die Schüler der 3. Klassen nehmen am Fahrradparcours teil und kommen am Projekttag bitte **alle** mit einem **verkehrssicheren Fahrrad sowie Helm zur Schule!**

Unser Ziel!!!

Kein Auto hält morgens während der Laufaktion direkt vor der Schule oder in unmittelbarer Nähe!

Herzliche Grüße vom Schulexpress-Team